

Estructura de costes

Los costes los hemos separado por los gastos inversión , costes fijos y costes variables.



Nuestra inversión sería por obra, por los veinte ordenadores junto sus periféricos, sillas gaming, cascos para el ordenador, mesas y sillas para la zona de la cafetería, una recepción, los juegos que tendríamos, los electrodomésticos, la página web y las redes sociales, los televisores y los cubiertos, vasos y tazas. Hemos calculado que nos costaría aproximadamente unos 40.000€ .



Segundo, los costes fijos serían por alquiler, agua y luz, gestión, teléfono, fibra óptica, sueldo, seguridad social, seguros e impuestos.



Por último, serían los costes variables los cuales serían la bebida , la comida y el merchandising.

